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1 - LOMBARDIA.AUTONOMIA, MARONI: CHIUDERE ENTRO GENNAIO 

PER LASCIARE AL MIO SUCCESSORE UNA LOMBARDIA 'SPECIALE' 
 

(Lnews - Milano, 12 gen) "Abbiamo ancora delle partite da chiudere in 

Regione, la più importante delle quali è l'autonomia: penso davvero di 

riuscire a chiudere l'accordo con il Governo prima della fine di gennaio 

e sarebbe un fatto epocale, per lasciare poi al mio successore una 

Lombardia 'Speciale'. Questo sarà il mio impegno da qui in avanti". Lo 

ha detto il presidente della Regione Lombardia Roberto Maroni, questa 

mattina, a margine della sua visita alla sede della Croce Rossa, a 

Milano. (Lnews) 

 

mam 

     

 

2 - LOMBARDIA. CROCE ROSSA, MARONI: A BREVE TAVOLO DI 

CONFRONTO PER FACILITARE ATTIVITÀ  
 

PRESIDENTE VISITA PRESIDIO REGIONALE CON VOLONTARI E DIPENDENTI 

"SIETE UN'ECCELLENZA STRAORDINARIA, GRAZIE PER QUELLO CHE FATE" 

 

(Lnews - Milano, 12 gen) "Vi ringrazio come governatore, ma anche 

come cittadino, per quello che fate H24, sette giorni su sette, per tutti i 

cittadini. Conosco la realtà della Croce Rossa, sia per esperienza 

diretta, perché mia figlia ha fatto la volontaria, sia per ragioni 

istituzionali, e ritengo rappresenti un'eccellenza straordinaria, non solo in 

Lombardia, ma in tutto il mondo, perché ha caratteristiche che la 

rendono unica: la volontarietà, l'imparzialità e l'umanità". Lo ha detto il 

presidente della Regione Lombardia Roberto Maroni, questa mattina, 

incontrando i responsabili, dipendenti e i volontari del presidio 

regionale della Croce Rossa, a Milano. 

 

AL VIA TAVOLO DI CONFRONTO - "Lo spirito di umanità è il motore che 

vi spinge e che rende la vostra azione insostituibile – ha proseguito -. 

Negli ordinamenti nazionale e regionale ci sono poi mille regole, 

regolette e problemi da risolvere. Sono regole generali, che servono 

per evitare di favorire qualcuno a danno di qualcun altro, per esempio 

nei bandi di gara, e accolgo la richiesta di costituzione di un tavolo di 

confronto, che attiveremo subito con gli assessori e con altre realtà 

competenti, per capire bene quali sono i problemi che voi ponete, 

perché intendo fare tutto quello che serve, nel rispetto delle regole, per 

rendere l'attività della Croce Rossa più facile e ancora più efficiente". 
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PUNTIAMO A UN MODELLO UNICO - "È un'esigenza che sento e che 

ritengo condivisibile - ha aggiunto -. Questo tavolo servirà a realizzare 

un modello unico, unendo le forze".  

"Non sapevo di essere il primo presidente della Regione a fare visita a 

questa struttura e spero di non essere l'ultimo" ha concluso Maroni. 

(Lnews) 

 

SEGUONO FOTO 
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3 - LOMBARDIA. AQST TRE VALLI, MARONI: CONCLUSIONE DI UN 

BUON LAVORO 
 

(Lnews - Brescia, 12 gen) "È la conclusione di un buon lavoro. La firma di 

oggi porta risorse concrete, ma è un punto di partenza. Nella prossima 

legislatura, credo ci potranno essere novità importanti sotto il profilo 

delle maggiori risorse e delle maggiori competenze". Lo ha detto il 

presidente della Regione Lombardia Roberto Maroni, che oggi a 

Brescia – insieme agli assessori Beccalossi, Bordonali e Parolini – ha 

sottoscritto il Protocollo d'intesa per la definizione di un Accordo quadro 

di sviluppo territoriale per la riqualificazione, lo sviluppo e la 

valorizzazione del comprensorio delle Tre Valli (Valle Camonica, Valle 

Trompia e Valle Sabbia).  

 

METODO 'LAICO' - Il governatore ha ricordato l'approccio "laico" della 

Regione ai problemi: "Quando si verificano, ci sediamo attorno a un 

tavolo e li risolviamo, a prescindere dalle appartenenze politiche. È il 

metodo che in Lombardia funziona e che ci permette di trovare 

soluzioni efficaci e offrire maggiori servizi ai cittadini".  

 

ASSETTO ISTITUZIONALE - Dopo aver ricordato il suo convinto sostegno 

alla sopravvivenza "delle Province e di altre istituzioni intermedie come 

le comunità montane", perché è fondamentale "avere un livello di 

governo che faccia da cerniera fra la Regione e gli oltre 1.500 Comuni, 

alcuni piccoli e piccolissimi, della Lombardia", Maroni è tornato sul 

tema dell'autonomia e della trattativa aperta con il Governo centrale 

dopo il referendum dello scorso autunno.  

 

ACCORDO POSSIBILE - Credo, ha confermato il presidente lombardo, 

"che entro la fine di gennaio riusciremo a firmare, se non un accordo 

completo almeno un pre accordo, su 14 delle 23 materie previste 

dall'articolo 116 della Costituzione. Fra queste – ha sottolineato - ce ne 

sono di importantissime, dalle infrastrutture, al governo del territorio, che 
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naturalmente comprende anche le aree montane. In particolare - ha 

evidenziato - c'è n'è una strategica: il coordinamento della finanza 

pubblica e del sistema tributario. Cioè, le imposte che adesso vanno a 

Roma. L'idea è di stabilire un criterio di compartecipazione al gettito 

delle imposte dirette e indirette. Questo vuol dire che se aumenta il pil 

della Lombardia, c'è un aumento diretto nel bilancio della Regione. 

Sarebbe davvero una spinta forte a fare ancora più investimenti". 

(Lnews)  

 

pab   

 

 

4 - LOMBARDIA. VALLI BRESCIANE/1, PAROLINI: VIA LIBERA AD 

ACCORDO PER SVILUPPO VALCAMONICA, VALSABBIA E 

VALTROMPIA  
 

ASSESSORE: PROGETTO DI VALORIZZAZIONE TURISTICA ED ECONOMICA 

INIZIATIVA IN GRADO DI ATTIVARE INVESTIMENTI PER 36 MILIONI 

 

(Lnews - Brescia, 12 gen) È stato firmato oggi a Brescia lo schema di 

protocollo d'intesa tra Regione Lombardia e le istituzioni locali per lo 

sviluppo turistico ed economico delle tre valli della provincia di Brescia 

(Valcamonica, Valsabbia e Valtrompia). L'accordo, sottoscritto alla 

presenza del presidente Roberto Maroni, dell'assessore regionale allo 

Sviluppo economico Mauro Parolini e dei rappresentati istituzionali delle 

realtà coinvolte, prevede l'attivazione di oltre 28 milioni di euro di 

investimenti pubblici, con la partecipazione di Regione Lombardia fino 

a 10,5 milioni, a cui si aggiungeranno circa 7 milioni di investimenti 

privati. 

Obiettivo primario, valorizzare il turismo montano estivo e invernale 

attraverso il potenziamento delle infrastrutture e del sistema turistico-

ricettivo. Presenti anche gli assessori regionali Viviana Beccalossi 

(Territorio, Urbanistica, Difesa del suolo e Città metropolitana) e Simona 

Bordonali (Sicurezza, Protezione civile e Immigrazione). 

 

GRANDI POTENZIALITÀ TURISTICHE - "Sottoscriviamo oggi l'accordo per 

avviare un grande piano di sviluppo di nuovi investimenti turistici e 

infrastrutturali individuati dai Comuni e dagli enti territoriali in un 

progetto organico e integrato. Una serie di interventi concreti e 

ambiziosi - ha dichiarato l'assessore Parolini - per accompagnare 

queste valli verso una reale valorizzazione delle loro grandi potenzialità 

turistiche, forti di una ricchissima offerta in termini di risorse naturali, 

ambientali, storiche e culturali".  
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OPPORTUNITÀ DI SVILUPPO ECONOMICO E OCCUPAZIONALE - 

"Potenzialità ancora inespresse in molti casi - ha sottolineato Parolini - 

malgrado la nostra provincia e tutta la regione stiano vivendo un 

momento di particolare crescita nel turismo in termini di arrivi, presenze 

ed investimenti nel settore. Quest'area della nostra regione deve poter 

passare da una forma di turismo un po' datata ad un'offerta turistica 

più dinamica, moderna, esperienziale e strutturata. Il nostro obiettivo è 

quello di creare le condizioni per uno sviluppo armonico di questi 

territori, che possa tradursi in opportunità occupazionali e di benessere".  

 

INVESTIMENTI IN INFRASTRUTTURE, PROMOZIONE E RICETTIVITÀ - "Da 

questa visione - ha concluso Parolini - è nata la necessità di rilanciare le 

valli e di agganciare in modo integrato questo trend positivo. Questo 

Accordo Quadro di Sviluppo territoriale, che coinvolge tutto il sistema 

economico, permetterà di realizzare interventi di sviluppo sostenibile 

delle infrastrutture per ottimizzare l'accesso alle località e l'efficienza 

degli impianti. E sosterrà anche investimenti per migliorare l'accoglienza 

e azioni di promozione per incrementare la visibilità sul mercato 

nazionale e internazionale".  

Gli interventi proposti dai Comuni sono sia di carattere infrastrutturale a 

servizio del sistema turistico estate-inverno in quota, interventi per la 

qualificazione e la destagionalizzazione, investimenti per lo sviluppo dei 

comprensori sciistici.          

 

LE AMMINISTRAZIONI COINVOLTE - Regione Lombardia, Comunità 

Montane di Valle Camonica, Valle Sabbia e Valle Trompia, i Comuni di 

Anfo, Artogne, Bagolino, Berzo Inferiore, Bienno, Borno, Breno, Collio, 

Darfo Boario Terme, Esine, Gianico, Ossimo, Pian Camuno, la Provincia 

di Brescia e l'Unione dei Comuni della Bassa Valle Camonica. (Lnews) 

 

ver   

 

5 - LOMBARDIA. VALLI BRESCIANE/2 , BORDONALI: FIRMA 

PROTOCOLLO È ALTRA PROMESSA MANTENUTA  
 

(Lnews - Brescia, 12 gen) "Un'altra promessa mantenuta. Questi 10,5 

milioni di euro promuoveranno in maniera concreta ed efficace lo 

sviluppo turistico ed economico delle valli prealpine di Brescia. Il turismo 

è una fonte occupazionale importante nella nostra provincia e 

vogliamo valorizzare al massimo questo settore, coinvolgendo in 

maniera fattiva tutti gli enti del territorio interessati. Ci metteremo al 

lavoro al più presto per individuare e concretizzare i progetti". Lo ha 

detto l'assessore regionale alla Sicurezza, Protezione civile e 

Immigrazione, Simona Bordonali, a margine della sottoscrizione del 

Protocollo di intesa stipulato con Comunità Montane di Valle 
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Camonica, Valle Sabbia e Valle Trompia, i comuni di Anfo, Artogne, 

Bagolino, Berzo Inferiore, Bienno, Borno, Breno, Collio, Darfo Boario 

Terme, Esine, Gianico, Ossimo, Pian Camuno, la Provincia di Brescia e 

l'Unione dei Comuni della Bassa Valle Camonica. (Lnews) 

 

dvd  

  

 

6 - LOMBARDIA. GIUNTA/1.LAGO D'ISEO,PAROLINI:AL LAVORO PER 

IL DOPO 'THE FLOATING PIERS' FIN DA SUBITO 
 

EREDITÀ CHE FAVORISCE SALTO DI QUALITA' TURISMO DEL SEBINO 

BECCALOSSI: ULTERIORE PASSO AVANTI PER VALORIZZARE IL TERRITORIO 

 

(Lnews - Milano, 12 gen) "Ancor prima che si aprisse 'The Floating Piers' 

ci siamo messi al lavoro per consolidare gli effetti positivi che avrebbe 

generato per l'area turistica del Sebino: lo abbiamo fatto facendo leva 

sulle professionalità della nostra Dmo Explora e valorizzando, 

soprattutto, le straordinarie sinergie che si sono create sul territorio con i 

soggetti coinvolti". Così Mauro Parolini, assessore allo Sviluppo 

economico di Regione Lombardia, commentando l'approvazione 

odierna da parte della Giunta della delibera che promuove l'Accordo 

quadro di sviluppo territoriale per il rilancio, la riqualificazione, la 

valorizzazione e la promozione dell'area del Sebino con interventi 

integrati idonei a generare e sviluppare impatti positivi sull'attrattività e 

competitività. 

L'accordo prevede un impegno economico da parte di Regione 

Lombardia di 10 milioni di euro per cofinanziare interventi nei territori dei 

Comuni di Iseo, Marone, Monte Isola, Paratico, Pisogne, Sale Marasino, 

Sulzano, Castro, Costa Volpino, Lovere, Parzanica, Predore, Riva di 

Solto, Sarnico, Solto Collina e Tavernola Bergamasca.  

 

VALORIZZAZIONE DEL TERRITORIO - "Regione Lombardia – prosegue 

l'assessore al Territorio, Urbanistica, Difesa del suolo e Città 

metropolitana Viviana Beccalossi - ha saputo svolgere un positivo ruolo 

di 'regia' per fare squadra a livello locale, mettendo da parte le 

appartenenze e con l'unico obiettivo di valorizzare questo territorio. Un 

modello che abbiamo seguito anche in altri casi, come è avvenuto per 

il Piano Territoriale dedicato alla Franciacorta che, secondo lo stesso 

principio, mette in rete i Comuni per programmare il futuro 

dell'economia, delle infrastrutture e della qualità della vita dei cittadini 

in modo più organico. Il 'dopo Floating Piers' è davvero iniziato e con 

questo accordo Regione Lombardia mette a disposizione non solo 

idee, ma anche risorse concrete per garantire continuità a questo 

grande progetto di crescita". 
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OPPORTUNITÀ DI SVILUPPO - "Ora, dopo più di un anno di lavoro con i 

Comuni - ha sottolineato Mauro Parolini - ci impegniamo a raccogliere 

l'eredità che il successo globale ottenuto dall'installazione di Christo ha 

lasciato su questo territorio. Regione Lombardia, con un importante 

stanziamento economico, si impegna a sostenere questa area a 

compiere un salto di qualità in grado di creare grandi e durature 

opportunità di sviluppo nella filiera del turismo".  

 

NUOVA CONSAPEVOLEZZA - "L'esperienza della passerella di Christo - 

ha concluso l'assessore - ha saputo dare una nuova consapevolezza al 

Sebino, un sentimento che abbiamo voluto valorizzare incentivando la 

collaborazione tra le realtà locali con l'obiettivo di sviluppare in tutta 

l'area turistica un’offerta strutturata e di qualità". (Lnews) 

 

ver  

 

7 - LOMBARDIA. GIUNTA/2, PONTE PO CASALMAGGIORE, 

PAROLINI: INTESA CON COMUNE, SGRAVI TASSA RIFIUTI PER 

IMPRESE 
 

ASSESSORE: '150.000 EURO PER RIDURRE DISAGI DOPO CHISURA PONTE' 

LA MISURA DI SOSTEGNO E' DESTINATA A COMMERCIANTI E ARTIGIANI 

 

(Lnews - Milano, 12 gen) Via libera alla collaborazione tra Regione 

Lombardia e il Comune di Casalmaggiore per la realizzazione di 

interventi a favore delle imprese commerciali, artigiane e turistiche in 

seguito alla chiusura del ponte di Casalmaggiore-Colorno sulla strada 

provinciale 343R Asolana. La Giunta regionale ha infatti approvato 

stamane, su proposta l'assessore allo Sviluppo economico Mauro 

Parolini, lo stanziamento di 100.000 euro per cofinanziare lo sgravio 

della Tari (tassa rifiuti) che il Comune offrirà alla imprese che hanno 

subito limitazioni e disagi. L'agevolazione, sostenuta dal Municipio di 

Casalmaggiore con 50.000 euro, interesserà commercianti e artigiani 

entro un raggio di 5 km in linea d'aria dal ponte.  

 

"Dopo avere valutato in modo condiviso la situazione, solo alcuni 

settimane fa, con i colleghi Bordonali e Sorte e insieme alle istituzioni e 

alle associazioni locali, - ha commentato l'assessore Parolini - abbiamo 

deciso di muoverci rapidamente. A disposizione del Comune ci 

saranno 150.000 euro per attenuare in prima battuta le ricadute 

negative sulle imprese del commercio, del turismo e dell'artigianato di 

servizi".  
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"Abbiamo cercato di dare una risposta concreta ed efficace ad 

un'esigenza reale di disagio: lo sgravio della Tari – ha aggiunto Parolini - 

è infatti una iniziativa che riguarda indistintamente tutte le varie 

categorie merceologiche colpite dalla chiusura del ponte". (Lnews) 

 

ver  

 

8 - LOMBARDIA. RIFORMA SANITARIA/2, GALLERA: ADESIONE DELLE 

COOPERATIVE DEGLI MMG FONDAMENTALE  
 

(Lnews - Appiano Gentile/Co, 12 gen) "L'inaugurazione di questo nuovo 

Centro servizi che coordinerà le attività di presa in carico di 560, tra 

medici e pediatri, di 5 delle 8 Ats lombarde riuniti in 3 cooperative mi 

riempie di orgoglio. L'adesione delle cooperative di Mmg alla nostra 

riforma sanitaria è fondamentale per la costruzione di un modello di 

presa in carico completo ed efficace". Lo ha detto l'assessore al 

Welfare di Regione Lombardia Giulio Gallera nel corso del convegno 

'Presa in carico del paziente cronico da parte della medicina generale 

in forma organizzata secondo la Riforma sanitaria regionale, a cui era 

presente anche il sottosegretario alla Presidenza della Regione 

Lombardia con deleghe all'Attuazione del programma e ai Rapporti 

istituzionali nazionali Alessandro Fermi, ad Appiano Gentile(Como), che 

è stato seguito dall'inaugurazione del Centro servizi. 

 

"Quello che mi fa particolarmente piacere - ha sottolineato l'assessore - 

è che questi 560 medici abbiano compreso fino in fondo l'obiettivo 

della nostra Riforma che è valorizzare il ruolo dell'Mmg e garantire al 

contempo la sostenibilità del sistema sanitario pubblico, che altrimenti 

rischia di implodere da qui a qualche anno".   

Le cooperative coinvolte fanno riferimento alle Ats dell'Insubria, di 

Bergamo, Brescia, Monza e Brianza e Montagna. (Lnews) 

 

SEGUONO FOTO 

 

sal  

 

 

9 - LOMBARDIA. RIFORMA SANITARIA, FERMI: MEDICI DI BASE AL 

CENTRO DEL SISTEMA  
 

(Lnews - Appiano Gentile/Co, 12 gen) "Il medico di base è la figura 

centrale del Sistema Sanitario". Lo ha detto il sottosegretario alla 

Presidenza della Regione Lombardia con deleghe all'Attuazione del 

programma e ai Rapporti istituzionali nazionali Alessandro Fermi che, 
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con l'assessore al Welfare, ha partecipato al convegno 'Presa in carico 

del paziente cronico da parte della medicina generale in forma 

organizzata secondo la Riforma sanitaria regionale'.  

Fermi, figlio proprio di un medico di medicina generale, ha poi 

aggiunto di esserci accorto che, con il passare degli anni, "quello che 

ho sempre ritenuto un percorso virtuosa cominciava ad andare in una 

direzione opposta, limitando sempre più il rapporto personale tra 

medico di medicina generale e paziente". 

 

COLPA DELLA BUROCRAZIA? - Fermi ha individuato una delle possibili 

cause nella burocrazia. "Sicuramente - ha aggiunto - gli adempimenti 

formali che stanno dietro ad un sistema come quello sanitario non 

aiutano. Per questo come rappresentante delle istituzioni ho sempre 

lavorato affinché potesse essere ripristinato quel rapporto virtuoso fra 

medico e paziente".  

 

FATTO TANTO PER COMO -  Da ultimo Fermi ha voluto ringraziare 

l'assessore Gallera che, da quando ha assunto l'incarico di assessore al 

Welfare, "non ha mai fatto mancare la sua vicinanza a Como, non solo 

in termini di presenza, ma anche e soprattutto per le risposte 

economiche che sono state date alle esigenze sanitarie di questo 

territorio a partire dalla Cittadella sanitaria". (Lnews)  

 

dvd  

 

 

 

10 - LOMBARDIA. EX SANT'ANNA/2, GALLERA: INAUGURAZIONE 

CENTRO SERVIZI POLIAMBULATORIO ALTRO TASSELLO IMPORTANTE 

PER TERRITORIO  
 

(Lnews - Como, 12 gen) "La trasformazione dell'ex ospedale Sant'Anna 

in virtù della legge di riforma del sistema sanitario regionale è stata 

l'occasione per dare a questa struttura, non più in grado di rispondere 

ai mutati bisogni di salute del territorio, una nuova vita e una nuova 

identità. L'inaugurazione del Centro Servizi all'interno del 

Poliambulatorio costituisce un altro tassello importante di questo 

mutamento". Lo ha detto l'assessore al Welfare di Regione Lombardia 

Giulio Gallera che, con il sottosegretario alla Presidenza della Regione 

Lombardia con deleghe all'Attuazione del programma e ai Rapporti 

istituzionali nazionali Alessandro Fermi, ha inaugurato il 'Centro servizi del 

paziente cronico' del Poliambulatorio di via Napoleona a Como. 
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"Tanti sono gli interventi compiuti all'interno di questo presidio dell'Asst 

Lariana - ha rimarcato il titolare regionale della Sanità - che sta 

ampliando l'offerta dei servizi per la cittadinanza: oggi il Centro servizi 

per la presa in carico del paziente cronico, qualche giorno fa il Centro 

vaccinale. Quindi un'intuizione di Regione Lombardia che qui dimostra 

di essere stata in grado di migliorare la qualità dell'offerta sanitaria per 

chi ha più bisogno". 

 

"Da lunedì - ha concluso Gallera - questo Centro servizi, che può 

contare su 130 clinical manager che si sono messi a disposizione per 

collaborare con i medici di medicina generale per la predisposizione 

del piano di assistenza individualizzato dei pazienti cronici, sarà in 

azione per migliorare la qualità di vita dei nostri cittadini più fragili". 

(Lnews) 

 

SEGUONO FOTO 
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11 - LOMBARDIA. EX S.ANNA, FERMI: POLIAMBULATORIO VIA 

NAPOLEONA PRIMO PASSO VERSO CITTADELLA SANITARIA  
 

(Lnews - Como, 12 gen) "Como è la prima provincia a inaugurare il 

Centro servizi pubblico della Asst Lariana. Questo da rappresentante 

territoriale mi inorgoglisce molto".  Lo ha detto il sottosegretario alla 

Presidenza della Regione Lombardia con deleghe all'Attuazione del 

programma e ai Rapporti istituzionali nazionali Alessandro Fermi che, 

con l'assessore al Welfare Giulio Gallera, ha inaugurato il 'Centro servizi 

paziente cronico' del Poliambulatorio di via Napoleona a Como.  

"La nuova struttura - ha continuato Fermi - va nella direzione di creare, 

all'interno dell'ex monoblocco del Sant'Anna, una vera Cittadella 

sanitaria e dei servizi. Non lo dimostra solo questa inaugurazione, ma 

anche il fatto che su questo presidio i lavori sono in corso e, solo negli 

ultimi due anni, sono stati investiti oltre 7 milioni di euro".  

L'obiettivo, dunque, è quello di completarne la riqualificazione e la 

ristrutturazione così da dare ai cittadini di Como e della Provincia "una 

vera e propria Cittadella sanitaria dei servizi". (Lnews) 
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12 - LOMBARDIA. PRESA IN CARICO, GALLERA: LA LETTERA CHE DA 

LUNEDÌ ARRIVERÀ NELLE CASE DI OLTRE 3 MLN DI PAZIENTI CRONICI 
 

ENTRA IN ATTO LA RIFORMA PER UNA NUOVA OPPORTUNITÀ DI VITA 

 

(Lnews - Milano, 12 gen) "Come ogni riforma c'è voluto del tempo per 

studiarla e metterla in atto e siamo consapevoli che altrettanto tempo 

sarà necessario perché venga assimilata, metabolizzata e anche 

affinata e ulteriormente migliorata. Da lunedì però sarà realtà per gli 

oltre 3 milioni di pazienti cronici lombardi che attraverso una lettera, 

che riceveranno a casa, saranno informati della nuova opportunità di 

cura che abbiamo predisposto per migliorare la qualità della loro vita". 

Lo comunica l'assessore al Welfare di Regione Lombardia annunciando 

l'invio della lettera a partire da lunedì prossimo, 15 gennaio, che 

arriverà nelle case degli oltre 3 milioni di pazienti cronici lombardi, che 

rappresentano il 30 per cento della popolazione. 

 

VANTAGGI PER TUTTI - "Una comunicazione - ha evidenziato l'assessore - 

che spiegherà i vantaggi che il nuovo modello di cura porterà nella 

loro vita, grazie a un tutor chiamato 'gestore' (un medico o una 

struttura sanitaria) che li accompagnerà in tutto il loro percorso, 

prenotandogli visite ed esami e sollevandoli da ogni stress. Un modello 

che produrrà benefici anche per i non cronici che vedranno abbattute 

le liste d'attesa e in caso di eventi acuti non si troveranno più ad avere 

a che fare con Pronto soccorso affollati, visto che i pazienti cronici 

assorbono il 70 per cento delle risorse e ricorrono ad un utilizzo 

improprio di uno e delle altre ".  

 

UNICI A TROVARE RISPOSTA A NUOVI BISOGNI SALUTE - "Il modello che 

abbiamo costruito con un continuo e virtuoso percorso cominciato con 

la stesura del Libro bianco - ha sottolineato - ha tenuto conto dei 

mutati bisogni di salute mossi da un'aspettativa di vita sempre più 

elevata e da un conseguente aumento del numero di pazienti cronici 

di cui occuparsi che rischia di mettere in crisi il sistema universalistico. 

Un problema con cui tutto il mondo fa i conti e al quale solo Regione 

Lombardia ha avuto il coraggio di trovare una risposta". 

 

LETTERE - "Nella lettera - ha continuato il titolare regionale della Sanità - 

è indicato il medico che ha aderito o il medico e la struttura sanitaria, 

tra quelli già di riferimento e territorialmente vicini, che si occuperanno 

del loro percorso di cura, tra i quali potranno optare nel rispetto della 

libertà di scelta e il numero del contact center regionale (800-638638). 

Successivamente saranno chiamati a sottoscrivere un patto di cura in 

base al quale riceveranno un Piano di assistenziale individualizzato (Pai) 
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dove saranno inseriti tutti gli esami, le prestazioni e i controlli previsti per 

il loro tipo di patologia da effettuare nell'arco di un anno". 

 

COLLABORAZIONE - L'obiettivo di questa evoluzione del sistema - ha 

concluso Gallera - è valorizzare la figura del medico di medicina 

generale che grazie alla collaborazione con i colleghi ospedalieri e 

delle strutture socio-sanitarie, potrà tenere monitorata la situazione dei 

propri pazienti e essere protagonista dell'organizzazione delle loro cure". 

(Lnews - segue lettera). 

 

sal  

 

13 - LOMBARDIA. PRESA IN CARICO, GALLERA: LA LETTERA CHE DA 

LUNEDÌ ARRIVERÀ NELLE CASE DI OLTRE 3 MLN PAZIENTI CRONICI - 

SCHEDA 
 

(Lnews - Milano, 12 gen) Di seguito la lettera che sarà inviata da lunedì 

15 gennaio agli oltre tre milioni di pazienti Lombardi. La comunicazione 

sarà inviata in modo progressivo entro la fine del mese di febbraio. Nel 

caso in cui il medico del paziente non abbia aderito alla riforma 

saranno indicate le 3 strutture territorialmente più vicine e il numero del 

contact center regionale 800-638638 per scegliere tra tutte le altre 

candidate alla presa in carico. 

 

Gentile Cittadina, Gentile Cittadino, 

nei primi mesi del 2018 prende avvio in Lombardia una nuova modalità 

di cura e assistenza riservata alle persone che necessitano di accedere 

con maggior frequenza a servizi sanitari e/o sociosanitari.  

I cittadini coinvolti potranno contare su percorsi clinici personalizzati e, 

grazie ad una programmazione annuale delle cure, saranno 

accompagnati e affiancati nell'intero percorso, per una presa in carico 

ottimale dei bisogni di salute. 

In questo modo sarà anche facilitata la prenotazione di visite ed esami: 

il cittadino sollevato dal carico degli adempimenti burocratici potrà 

guadagnare tempo e qualità della vita per sé e per i propri familiari. 

Se ritiene che questa nuova opportunità offerta dal Sistema 

Sociosanitario Lombardo sia di Suo interesse, La invitiamo a contattare il 

Suo medico di medicina generale che si è reso disponibile ad 

accompagnarla in questo percorso ed è pronto a fornirle ogni 

chiarimento che riterrà necessario.  

Ulteriori informazioni sono disponibili sul portale di Regione Lombardia 

www.regione.lombardia.it. (Lnews) 

 

sal 
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14 - LOMBARDIA. TPL, SORTE: LE AGENZIE CI AIUTINO A RENDERE 

SERVIZIO PIÙ EFFICIENTE. NON SERVE FARE SEMPRE POLEMICA  
 

(Lnews - Milano, 12 gen) "Le Agenzie del trasporto pubblico sono nate 

soprattutto per rendere più efficiente il servizio e non per dar spazio a 

polemiche politiche facendo da reggi moccolo ai politici di turno". Lo 

ha detto l'assessore regionale alle Infrastrutture e Mobilità, Alessandro 

Sorte, commentando le dichiarazioni di Umberto Regalia, presidente 

dell'Agenzia del trasporto pubblico locale del bacino della Città 

metropolitana di Milano, Monza e Brianza, Lodi e Pavia. 

 

OGNI ANNO REGIONE AGGIUNGE 400 MILIONI AI FONDI DELLO STATO - 

"Le cifre del trasporto pubblico - ha continuato - sono ormai note a tutti 

da tempo. I trasferimenti dello Stato alla Regione Lombardia, 

altalenanti e con orientamento al ribasso, si assestano intorno ai 850 

milioni di euro annui. Da anni vengono suddivisi tra trasporto ferroviario 

e trasporto urbano ed extraurbano. A queste risorse ogni anno la 

Regione aggiunge - anche se non ci sono obblighi normativi - circa 400 

milioni di euro analogamente ripartiti". 

 

COSTI STANDARD PER CAMBIARE IL SISTEMA - Altre risorse ancora 

vengono stanziate dai Comuni e dalle Province anche se, in questi 

ultimi anni, una politica di austerity imposta dai Governi che si sono 

succeduti ha impedito che gli Enti locali mantenessero gli impegni 

finanziari storici.  

"A fronte di risorse che diminuiscono - ha proseguito l'assessore - 

abbiamo cercato di ottimizzare i costi. La riforma del trasporto a livello 

nazionale e regionale ha utilizzato due leve: i costi standard e la 

concorrenza. Sui primi stiamo lavorando a livello nazionale e, nei giorni 

scorsi, abbiamo concluso il lavoro in Lombardia". 

 

Secondo Sorte non esiste che "lo stesso servizio di trasporto, a parità di 

condizioni, costi in maniera diversa". È altrettanto necessario che 

"imprese pubbliche e private competano sul mercato per spuntare 

condizioni migliori dal punto di vista qualitativo ed economico. Le 

Agenzie del Trasporto Pubblico Locale sono state volute da una legge 

regionale votata praticamente all'unanimità proprio per questo 

motivo". 

 

AL LAVORO! - Con i costi standard che entreranno in vigore dal 2020, le 

Agenzie potranno migliorare i trasporti programmando un po' meglio i 

servizi. "So - ha aggiunto Sorte - che ci stanno lavorando quasi tutte le 

sei Agenzie. Certo è più facile non darsi da fare, non cambiare nulla, 

lamentarsi e pretendere sempre e più risorse come fanno da sempre 

certe Regioni italiane nei confronti dello Stato. Questo, però, non è ciò 
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che vogliamo in Lombardia. Da noi lo slogan è: 'al lavoro'. Chi non ha 

questo spirito nell'occuparsi della cosa pubblica è meglio che cambi 

mestiere". (Lnews) 

 

dvd  

 

15 - LOMBARDIA. EDUCAZIONE AMBIENTALE, TERZI: RINNOVATA 

CONVENZIONE TRA REGIONE E PARCO NORD  
 

STANZIATI 105MILA EURO, NEL TRIENNIO, PER GESTIONE ARCHIVIO 

REGIONALE EDUCAZIONE AMBIENTALE 

 

(Lnews - Milano, 12 gen) "Abbiamo rinnovato la convenzione con il 

Parco regionale Nord Milano per la gestione dell'archivio regionale 

sull'educazione ambientale nei parchi Lombardi, prevedendo uno 

stanziamento, nel triennio, di 105.000 euro". Così l'assessore regionale 

all'Ambiente, Energia e Sviluppo sostenibile, Claudia Terzi, al termine 

della Giunta odierna.  

 

VALORIZZAZIONE SISTEMA AREE PROTETTE - "La valorizzazione del Sistema 

delle aree protette lombarde e delle attività di educazione ambientale 

- sottolinea l'assessore Terzi – sono alcuni degli obiettivi che stiamo 

portando avanti in Regione Lombardia. L'obiettivo è quello di rendere 

fruibile il nostro patrimonio sia attraverso i nuovi mezzi di 

comunicazione, sia attraverso iniziative ad hoc pensate e gestite dai 

parchi".  

 

LA CONVENZIONE - La Convenzione, che rinnova quella precedente, 

terminerà il 31 dicembre 2020 e prevede un Piano di lavoro per il 

triennio 2018-2020, che sarà dettagliato da specifici programmi delle 

attività annuali. Per la gestione dell'Archivio Regionale sull'Educazione 

Ambientale nei Parchi lombardi (AREA PARCHI), è prevista una spesa 

annua di 35.000 euro.  

 

LE NOVITÀ - Le novità, rispetto alla precedente convenzione, 

riguardano le attività previste per l'implementazione e la visibilità del 

sito www.areaparchi.it, dei social networks e della piattaforma e-

learning a supporto dei docenti. Inoltre, sono previste diverse attività 

nell'ambito del Tavolo di lavoro di Educazione Ambientale in 

collaborazione dell'Ufficio Scolastico Regionale, con progetti specifici 

nei parchi regionali.  

"Ogni anno - conclude Terzi - sono coinvolti, in attività di educazione 

ambientale nelle aree protette, migliaia di studenti che aderiscono al 

Programma regionale Sistema Parchi e alle varie iniziative promosse 

localmente dai singoli enti gestori. 
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Il sostegno a iniziative come questa, contribuisce a trasmettere i valori, 

la conoscenza e la cultura relativi alla natura, l'ambiente e il territorio, e 

a diffondere, tra i ragazzi, il concetto di ambiente e sviluppo 

sostenibile". (Lnews) 
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16 - LOMBARDIA. TURISMO, PAROLINI: CODICE IDENTIFICATIVO 

APPARTAMENTI IN AFFITTO SU WEB TUTELA TURISTI  
 

ASSESSORE: 'SUA INTRODUZIONE È ANCHE GARANZIA DI TRASPARENZA' 

 

(Lnews - Milano, 12 gen) "L'introduzione del codice identificativo, a cui 

lavoriamo da tempo, è una semplicissima garanzia di trasparenza per 

tutti, per i Comuni che devono effettuare i controlli e per gli stessi portali 

di sharing economy. Non aggiunge oneri ed adempimenti particolari, 

ma semplifica e contribuisce a creare un contesto di chiarezza".  È 

quanto ha dichiarato stamane l'assessore allo Sviluppo economico 

Mauro Parolini, commentando l'approvazione da parte della 

commissione Attività Produttive del progetto di legge che istituisce il 

codice identificativo di riferimento per le case e gli appartamenti per 

vacanze presenti nei portali on line.   

 

LOMBARDIA PRIMA - "Regione Lombardia, per prima in Italia, - ha 

sottolineato Parolini - ha affrontato a viso aperto questo tema, 

portandolo a galla. Abbiamo infatti stabilito durante la legislatura un 

quadro normativo che garantisce concorrenza leale e legalità 

attraverso regole chiare e uguali per tutti, cercando di fare luce su 

alcune aree grigie di un ambito dell'accoglienza che sta conquistando 

fette di mercato sempre più importanti, spinto proprio dal successo e 

dalle prerogative della sharing economy". 

"Non c'è solo il codice identificativo. Le misure che abbiamo introdotto 

- ha concluso l'assessore - riguardano anche, a esempio, la 

comunicazione di avvio attività, il rispetto di alcuni standard qualitativi 

essenziali, il rispetto delle vigenti normative statali in materia fiscale e di 

sicurezza, la comunicazione dei flussi turistici e l'adempimento della 

denuncia degli ospiti in base alle indicazioni dell'autorità di pubblica 

sicurezza. Tutta la nostra azione, anche in questo ambito, è orientata 

ad innalzare la qualità dell'accoglienza in Lombardia, qualità che si 

traduce in un servizio più accogliente e qualificato per i turisti e in un 

aumento positivo della reputazione della Lombardia che è un 

elemento essenziale per la promozione  turistica". (Lnews) 

 

ver  
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17 - LOMBARDIA. #MANTOVAIDEE,FAVA: LAVORIAMO INSIEME PER 

IL TERRITORIO  
 

(Lnews - Milano, 12 gen) "A Maria Stella Gelmini dico: benvenuta a 

Mantova, uno dei territori più divisi del pianeta. Ora, però, si comincia a 

fare sintesi. Questo è un territorio che ha straordinarie potenzialità, con 

un sistema agricolo e industriale molto sviluppato: assomiglia in parte al 

versante bresciano, ma qui forse c'è una maggiore propensione alla 

cooperazione. È un territorio dinamico, che genera risorse. In un 

contesto di questo tipo abbiamo con fatica cercato soluzioni 

condivise. Qualcosa è stato fatto e qualcosa dovrà essere stato fatto". 

Lo ha detto questo pomeriggio l'assessore all'Agricoltura della 

Lombardia, Gianni Fava, intervenendo alla due giorni "#IdeeMantova - 

edilizia, industria e agricoltura, sanità, cultura, infrastrutture, la Grande 

Mantova, turismo e commercio", organizzato dal consigliere regionale 

Anna Lisa Baroni e in programma oggi e domani al Palazzo Ducale di 

Mantova. 

 

LAVORARE INSIEME - "Non è più tempo per dividersi su tutto – ha 

ammonito Fava -. Dobbiamo fare sintesi e se si decide che la priorità è 

sul modello culturale, sulle infrastrutture, sull'agroalimentare, si deve 

lavorare tutti insieme".  

La missione è quella di lavorare insieme. "Se non possiamo superare i 

campanilismi, dobbiamo fare in modo che il territorio non sia 

disgregato", ha raccomandato l'assessore lombardo all'Agricoltura, 

Fava, che interverrà domani pomeriggio a #IdeeMantova, nel panel 

pomeridiano dedicato all'economia. 

Fava ha voluto ringraziare il consigliere Baroni, per l'attività svolta in 

Consiglio al Pirellone. "È stata il mio consigliere di riferimento - ha 

affermato -. E questo significa che quando due persone collaborano si 

riesce a fare sintesi e a fare qualcosa di buono per il territorio". (Lnews) 

 

ver   

 

18 - LOMBARDIA. MOLESTATORE ARRESTATO A BRESCIA, 

BORDONALI: ERA PREGIUDICATO E CON DECRETI DI ESPULSIONE. 

NON DOVEVA ESSERE QUA 
 

(Lnews - Milano, 12 gen) "Ringrazio gli agenti della Polizia locale di 

Brescia che martedì hanno arrestato un clandestino ghanese di 32 

anni, senza fissa dimora che, da tempo, nella zona di via San Faustino e 

dell'Università molestava le passanti. Su questa persona, pregiudicata, 

gravavano già numerosi provvedimenti di espulsione, mai ottemperati. 

Non è possibile che girasse ancora liberamente per la nostra città. Le 
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espulsioni non devono solo essere notificate. Un Governo serio 

dovrebbe eseguire i rimpatri. Questa vicenda dimostra ancora una 

volta come l'immigrazione di massa sia un problema per la sicurezza, 

soprattutto a Brescia". Lo ha detto l'assessore regionale alla Sicurezza, 

Protezione civile e Immigrazione, Simona Bordonali, commentando 

l'arresto effettuato dalla Polizia locale di Brescia. (Lnews) 
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19 - LOMBARDIA. POST WIKIMANIA, NAVA E ROSSI: 400.000 EURO 

PER BELLANO-LIERNA-TACENO-VARENNA/LC  
 

(Lnews - Milano, 12 gen) La Giunta regionale lombarda ha approvato 

una delibera che stanzia 400.000 euro per alcuni progetti di 

valorizzazione dei Comuni di Bellano, Lierna, Taceno e Varenna (Lecco) 

a seguito dell'evento Wikimania che si è svolto, a giugno 2016, a Esino 

Lario.  

 

NAVA: AGGIUNGIAMO ALTRO TASSELLO A IMPEGNI PRESI CON 

TERRITORIO - "Questi fondi - ha spiegato il sottosegretario alla Presidenza 

della Regione Lombardia, con delega alle Riforme Istituzionali, Enti 

Locali, Sedi Territoriali e Programmazione Negoziata, Daniele Nava -  

consentiranno di portare a termine 4 interventi. Fra questi 

l'ampliamento del sistema di passerelle all'interno del fiume Pioverna 

nell'Orrido di Bellano, la riqualificazione di piazza IV Novembre con la 

valorizzazione dell'opera di Giannino Castiglioni nel comune di Lierna; il 

proseguimento della pista ciclopedonale in località Tartavalle, con 

collegamento della sponda destra del torrente Pioverna alla sponda 

sinistra nel comune di Taceno e la riqualificazione ambientale e 

strutturale della passerella a lago e via dei Marmisti a Varenna.  Con 

questa delibera aggiungiamo un ulteriore tassello agli impegni presi in 

questa legislatura e con tutto il territorio". 

 

ROSSI: DALLE PAROLE AI FATTI - "Prossimamente - ha aggiunto l'assessore 

allo Sport e Politiche per i giovani, Antonio Rossi - verranno definiti i 

progetti per il comune di Esino. Nel giugno del 2016 siamo riusciti, con 

un gioco di squadra tra Regione ed Enti locali, a portare Esino, le nostre 

montagne e la provincia di Lecco agli onori della cronaca mondiale. 

Da qui siamo partiti per un lavoro di valorizzazione delle nostre 

ricchezze paesaggistiche a cui oggi si aggiunge questo 

provvedimento. Dalle parole passiamo ai fatti, sempre al fianco dei 

nostri territori e dei nostri cittadini". (Lnews) 
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20 - LOMBARDIA. MONTAGNA, PAROLO: OLTRE 4 MLN PER 

VALORIZZAZIONE VALMASINO E VALMALENCO  
 

SOTTOSEGRETARIO A COMITATO COORDINAMENTO AQST PROVINCIA 

SONDRIO 

"INTERVENTI PER ATTRATTIVITÀ E RILANCIO TERRITORIO VALLI" 

 

(Lnews - Sondrio, 12 gen) "Si tratta di due grandi linee di azione volte 

alla sostenibilità ambientale e turistica e alla promozione della 

Valmalenco e della Val Masino. È questo il risultato di un lavoro 

condiviso e che recepisce le istanze avanzate dal territorio". Lo fa 

sapere Ugo Parolo, sottosegretario alla Presidenza di Regione 

Lombardia con delega alle Politiche per la Montagna, al termine del 

Comitato di coordinamento dell'Accordo quadro di sviluppo territoriale 

(Aqst) della provincia di Sondrio, da lui presieduto su delega del 

presidente Maroni. 

 

VAL MASINO - "Gli interventi per la valorizzazione della Val Masino - 

spiega Parolo - si fonderanno su tre linee di azione: la riqualificazione 

generale della filiera bosco legno, attraverso interventi di 

manutenzione del patrimonio forestale e l'acquisto di caldaie a 

biomassa per edifici pubblici della valle che utilizzeranno materiali 

locali. La seconda linea di azione sarà la realizzazione di un percorso 

che permetterà di collegare il fondovalle (dalla stazione ferroviaria di 

Ardenno) fino al sistema dei sentieri della Valle. La terza azione verterà 

sulle modalità innovative di accessibilità e fruizione alle rinomate vallate 

della Val Masino, quale la Valle Preda Rossa e la Val di Mello, tramite 

l'acquisto di mezzi elettrici, l'avvio del progetto di car sharing elettrico 

dalla stazione ferroviaria di Morbegno e lo sviluppo del tema e-bike". 

 

VALMALENCO - "Gli interventi per la valorizzazione del territorio della 

Valmalenco - continua il sottosegretario - riguarderanno una serie di 

azioni per il miglioramento comparto socio-culturale e turistico della 

Valle. Gli interventi significativi saranno: l'apertura del Museo diffuso del 

Serpentino, il completamento della pista ciclabile di collegamento tra 

Lanzada e Caspoggio, la valorizzazione sentieristica con interventi nella 

zona di Chiareggio e tra i Comuni di Torre Santa Maria e Spriana, il 

rilancio degli sport invernali nel Comune di Caspoggio e il 

completamento dei centri polifunzionali 'Vassalini' a Chiesa 

Valmalenco e 'Pradasc' a Torre San Maria". 

 

LE RISORSE - "Con l'atto odierno - spiega Parolo - si stanziano 

investimenti per oltre 4 milioni di euro. Le risorse messe in campo da 
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Regione Lombardia per la Val Masino ammontano a 1.240.000 euro 

complessivi. Per gli interventi a favore della Valmalenco il 

finanziamento è di quasi 3 milioni di euro, di cui 2.050.000 euro finanziati 

da Regione Lombardia, anche attraverso l'Aqst". 

 

PROSSIMI PASSI - "Il tavolo - conclude Parolo - ha assunto inoltre 

l'impegno di avviare l'intervento necessario alla riqualificazione della 

strada provinciale 9 della Val Masino, in direzione Bagni di Masino. Ora i 

prossimi passi spetteranno alla Provincia di Sondrio, che dovrà 

accordarsi con gli Enti locali per attuare gli interventi". (Lnews) 
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